



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 31.03.2022 bis 01.04.2022

Verkehrsgeschehen

Fahren ohne Führerschein - Fahrzeug nicht versichert

Klein Schwechten, 01.04.2022 um 13:43 Uhr

Bei der Kontrolle eines PKW Opel mussten die Polizeibeamten feststellen, dass der 30-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist und das Fahrzeug zudem auch nicht pflichtversichert war. Die vom Fahrzeugführer angebrachten und nicht zum Fahrzeug gehörenden Kennzeichen wurden sichergestellt. Ihm wurde selbstverständlich die Weiterfahrt untersagt, ein Strafverfahren folgt.

LKW gegen Zaun

Krüden, 01.04.2022 um 13:49 Uhr

Beim Einparken auf eine Grundstückseinfahrt stieß ein 45-jähriger LKW-Fahrer mit seinem Fahrzeug gegen einen Grundstückszaun. Am Zaun entstand erheblicher Sachschaden, da es sich hier um ein elektrisch betriebenes Einfahrtstor handelte. Der Schaden am LKW blieb dagegen gering.

Peugeot Boxer gegen Peugeot 307

Schollene, 01.04.2022 um 16:40 Uhr

Zu einem Zusammenstoß zweier Peugeot kam es in der August-Bebel-Straße in der Ortslage Schollene. Für ein Wendemanöver fuhr ein 36-jähriger Peugeot Boxer-Fahrer nach rechts auf einen Parkplatz, um dann wieder rückwärts auf die August-Bebel-Straße aufzufahren. Dabei beachtete er nicht den PKW Peugeot 307, welcher ebenfalls die August-Bebel-Straße befuhr. In der weiteren Folge stoßen beide Fahrzeuge zusammen, an beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Verkehrsunfall mit schwerverletzter Person

Schönhausen, 01.04.2022 um 19:42 Uhr

Ein 18-Jähriger kam beim Befahren der B 107 aus Richtung Schönhausen kommend in Richtung Hohengöhren aus bisher ungeklärter Ursache auf gerader Strecke zunächst nach rechts und dann nach links von der Fahrbahn ab. Abseits der Fahrbahn überschlug sich der PKW Opel Corsa und kam auf dem Dach im Straßengraben zum Liegen. Der Fahrzeugführer wurde in seinem Fahrzeug eingeklemmt und musste durch die Feuerwehr befreit werden. Schwerverletzt wurde er ins Krankenhaus Stendal verbracht. Am PKW entstand erheblicher Sachschaden.

Zwei Radfahrer unter Alkoholeinfluss

Stendal, 03.04.2022 um 01:20 Uhr / 04:25 Uhr

Bei der Kontrolle eines Radfahrers in der Nacht zum Sonntag, in der Wendstraße, wurde Alkoholgeruch bei diesem festgestellt. Ein Test mit dem Alkomaten ergab einen Wert von 1,64 Promille. Daraufhin erfolgte eine Blutentnahme im Polizeirevier, die anschließende Weiterfahrt wurde dem 34-jährigen Radfahrer untersagt und ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Ein Ermittlungsverfahren wurde auch gegen eine 35-jährige Radfahrerin eingeleitet, da sie ebenfalls unter Alkoholeinfluss mit dem Fahrrad in Stendal unterwegs war. In den frühen Morgenstunden wurde sie wegen Fahren in Schlangenlinien in der Frommhagenstraße kontrolliert. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,6 Promille. Gleichermassen wurde bei ihr eine Blutentnahme durchgeführt und die anschließende Weiterfahrt untersagt.

Kriminalitätsgeschehen

PKW zerkratzt

Stendal, 01.04.2022, 08 Uhr - 13:30 Uhr

Durch Unbekannt wurde ein in der Heinrich-Zille-Straße abgeparkter PKW BMW beschädigt. Dabei wurde offensichtlich mutwillig die Heckklappe zerkratzt. Der Täter konnte unerkannt bleiben.

Brand im Keller

Stendal, 01.04.2022, 21 Uhr

Zum erneuten Mal kam es im Kellerbereich eines Mehrfamilienhauses in der Heinrich-Zille-Straße zu einem Brand. Durch Unbekannte wurde der Inhalt eines Fahrradkorbes in Brand gesetzt, welcher komplett verbrannte. Neben dem Fahrradkorb wurde auch noch der Fahrradsattel und die Isolierung eines Heizungsrohres, welches sich unmittelbar hinter dem Fahrradkorb befand, beschädigt. Eine rasche Brandlöschung verhinderte Schlimmeres. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Schlüsselkasten samt Schlüssel entwendet

Stendal, 29.03.2022

Bereits in der Nacht von Montag auf Dienstag wurde in einem Wohn- und Bürogebäude in der Frommhagenstraße, ein im Hausflur angebrachter Schlüsselkasten entwendet. Mit dem Schlüsselkasten wurden zwei Schlüssel entwendet.

Fahrrad entwendet

Stendal, 31.03.2022

Die Eigentümerin eines 28er Damenfahrrades, in den Farben weiß und mint, musste bereits am Donnerstag den Diebstahl

feststellen. Durch unbekannte Täter wurde ihr, in der Käthe-Kollwitz-Straße vor dem Wohnblock, abgestelltes und angeschlossenes Fahrrad samt Schloss entwendet. Nun wird sie sich weiter fußläufig bewegen müssen.

Raub in Osterburg

Osterburg, 01.04.2022, 17:30 Uhr

Wegen angeblicher Schulden im zweistelligen Euro-Bereich, wurde ein 28-jähriger durch drei Täter, im Hausflur des Mehrfamilienhauses in der Fröbelstraße, vor dessen Wohnungstür angesprochen und anschließend in die Wohnung gedrängt. Dort wurden ihm gesundheitliche Schäden zugefügt, Bedrohungen ausgesprochen, Teile der Wohnungseinrichtung beschädigt und außerdem Gegenstände, wie z.B. Bargeld, Handy und Kleidung entwendet. Die Täter konnten bekannt gemacht werden, die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Trickbetrug per WhatsApp

Tangermünde, 01.04.2022

Einem Enkeltrick ähnelnd ergaunerte sich ein Unbekannter von einem 59-jährigen Tangermünder genau 1000 €. Über WhatsApp gab er sich als Sohn aus, dessen Handy mit der ihm bekannten Nummer wohl defekt sei und deswegen er von einer unbekanntem Nummer schrieb. Der Unbekannte bat den Geschädigten, auf Grund eines finanziellen Problems, mehrere tausend Euro zu überweisen. Wegen einer Überweisungssperre konnte der Geschädigte „nur“ Tausend Euro überweisen. Glück im Unglück, denn anschließend stellte er fest, dass sein Sohn immer noch seine bekannte Handynummer besitzt und ihn nicht um Geld gebeten hatte. Die tausend Euro sind nun auf dem Konto eines unbekanntem Betrügers.

Die Polizei warnt immer wieder vor dieser Masche und bittet alle Personen, die sachdienliche Hinweise zu ähnlichen Vorfällen geben können, sich im Polizeirevier Stendal unter 03931 / 6850 oder jeder anderen Polizeidienststelle, zu melden.

Wegen einer Sonnenbrille zum Ladendieb

Stendal, 02.04.2022

Durch eine aufmerksame Kundin im Nettomarkt in der Stadtseeallee wurde beobachtet, wie sich drei Kinder, im Alter von 8, 10 und 11 Jahren, je eine Sonnenbrille einsteckten. Anschließend versuchten sie den Supermarkt ohne zu bezahlen zu verlassen. Das ging jedoch schief, denn sie wurden aufgehalten. Die Sonnenbrille gab es nun nicht mehr, dafür aber ein Gespräch mit der Polizei und eine kostenlose Fahrt mit dem Funkstreifenwagen zu den Erziehungsberechtigten.

Reifen zerstochen

Tangermünde, 01.04.2022, 16 Uhr - 02.04.2022, 14 Uhr

An zwei, in der Stendaler Straße, abgeparkten Fahrzeugen wurden durch unbekannte Täter die Reifen zerstochen. An einem Citroen Berlingo wurden zwei Reifen zerstochen, an einem Ford Transit sogar alle vier Reifen.

Sachdienliche Hinweise werden im Polizeirevier Stendal unter Tel. 03931 / 685 291 oder in jeder anderen Polizeidienststelle entgegengenommen.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de